Spende für den guten Zweck

AUTOR: DR. JOACHIM HÄRER



FVDZ-Landesverband Baden-Württemberg

Mit seiner Weihnachtsaktion "Spenden statt Weihnachtskarten" und dem Verzicht auf das DFZ-Autorenhonorar unterstützt der Landesverband Baden-Württemberg die Arbeit der Einrichtung "Wespinstift Kinder- und Jugendhilfezentrum". Der Landesvorstand dankt auf diesem Wege seinen Mitglie-

dern für ihre Verbandstreue sowie allen Ehrenamtsträgern für ihr Engagement für den Berufsstand.

Wir wünschen auf diesem Weg allen DFZ-Lesern ein erfolgreiches und gesundes neues Jahr 2019.

DR. JOACHIM HÄRER, FVDZ-LANDESVORSITZENDER BADEN-WÜRTTEMBERG













